

Anfrage 1

Gremium	Termin	Status
Sozialausschuss	11.02.2021	öffentlich

Anfrage Stadtratsfraktion DIE LINKEN

Anfrage Linksfraktion - Schutz der Wohnungslosen vor der aktuellen Kälte

Vorlage Nr.: 20212935

Stellungnahme der Verwaltung

Obdachlose können sich während der üblichen Öffnungszeiten sowohl in den bekannten Büros der Fachstelle für Wohnraumsicherung in den Einweisungsgebieten bzw. telefonisch im Stadthaus Nord zwecks einer regulären Einweisung melden. Außerhalb der üblichen Arbeitszeiten sind die Mitarbeiter der Fachstelle rund um die Uhr in Rufbereitschaft. In der Bayreuther Straße wird eine Kältewohnung mit vier Betten für ein "anonymes Übernachten" vorgehalten. Zudem besteht die Möglichkeit im Haus St. Martin eine Notübernachtung - auch für Frauen in einer Pension - zu begründen.

Es stehen zwei geheizte Räume und eine separate Toilette zur Verfügung.

In der Kältewohnung gibt es selbstverständlich warmes Wasser. Zudem stehen die geheizten Gemeinschaftsduschen zur Verfügung.

Eine Essens- oder Getränkeausgabe findet nicht statt.

Die anfallenden Energie-, Personal- und Wohnraumkosten wurden/werden weder in 2020 noch in 2021 nicht gezielt auf die Kälteperiode erhoben bzw. als Kostenträger erfasst.